



## **Stefan Nünlist est nommé responsable de la Communication d'entreprise de Swisscom**

**Swisscom s'adjoint à nouveau les services de Stefan Nünlist, qui est nommé responsable de la Communication d'entreprise. A ce poste, il sera également membre de la Direction de Swisscom Suisse et prendra régulièrement part aux réunions de la Direction du groupe.**



A l'automne 2013, Stefan Nünlist reprendra la direction de la Communication d'entreprise de Swisscom, dont la conduite englobe la responsabilité globale des relations publiques, la communication interne, les affaires publiques et la responsabilité d'entreprise.

Stefan Nünlist est actuellement responsable de la communication d'entreprise d'UBS Suisse. De 2010 à 2012, il a assumé la fonction de responsable Communication et affaires publiques des CFF. Auparavant, il avait occupé pendant dix ans le poste de Chief Communications Officer de Swisscom SA.

Agé de 51 ans, cet avocat et notaire d'Olten a suivi une formation de diplomate au sein du Département fédéral des affaires étrangères (DAE). Successivement collaborateur personnel des conseillers fédéraux J.-P. Delamuraz et P. Couchepin au Département fédéral de l'Intérieur, puis responsable de la communication pour l'entreprise d'électricité Aare Tessin, Stefan Nünlist dispose d'une grande expérience dans divers domaines de la communication d'entreprise. Il connaît en outre parfaitement les rouages de l'économie et de la politique suisses et peut s'appuyer sur un solide réseau de relations.

Berne, le 17 juillet 2013